

COMARCAS DE ALBACETE - Villarrobledo

## Herrero visita y conoce las necesidades de las instalaciones culturales

La consejera de Cultura, Soledad Herrero, ha visitado la localidad de Villarrobledo para conocer de primera mano el funcionamiento de la Casa de Cultura, la Biblioteca y el Teatro municipales; pero también para interesarse por las necesidades de la localidad en todo lo relacionado con su departamento.

En su recorrido por la Casa de Cultura, acompañada por el alcalde de la localidad, Pedro Antonio Ruiz Santos, —a quien transmitió todo el respaldo de la Consejería—, y por el delegado provincial, Evaristo Navarro, la consejera mantuvo un encuentro con representantes de varios centros escolares y conversó con los alumnos de diferentes colegios que se dieron cita también en este acto, y con los que ha disfrutado de la obra infantil 'El naufrago'.

Allí, Herrero destacó "el gran interés que muestran los niños por el teatro", y la importancia de que "desde pequeños conozcan el mundo de la cultura". Asimismo, ensalzó la labor de estos espacios como centros del saber, pero también como promotores de la actividad cultural de un municipio en su faceta de servicio público.

Como parte de su visita, Herrero también conoció la Biblioteca Municipal, que a lo largo de 2006 ha recibido a cerca de 40.000



Foto: Pedro Miguel Plaza  
La consejera de Cultura, Soledad Herrero, acompañada por el alcalde de Villarrobledo, Pedro Antonio Ruiz Santos (dcha.), y por el delegado de Cultura en Albacete, Evaristo Navarro (izqda.).

usuarios, de los que alrededor de 12.500 son infantiles. "La biblioteca de Villarrobledo está viva", afirmó la consejera, que también destacó el Plan Lector Municipal del que hace uso y del que se benefician tres institutos y cuatro colegios locales.

La biblioteca también ha puesto en marcha el 'biblio-trivial', consiguiendo la participación de alumnos de todos los colegios de Villarrobledo, y desde abril está trabajando en proyectos relacionados con la interculturalidad.

Acerca de este vínculo tan estrecho que existe entre los vecinos de Villarrobledo y este servicio, la consejera recordó que eso "contribuye a que nuestra red regional de bibliotecas sea una de

las más sólidas de España", con la que se hace accesible la lectura prácticamente al cien por cien de la población.

En este sentido, Herrero indicó que desde 2004, Albacete cuenta con una de las ocho bibliotecas móviles que existen en la región y que contribuye a llevar la lectura a 17 municipios de esta provincia. Por último, la titular de Cultura visitó también el llamado 'Gran Teatro' de la localidad, instalación del antiguo cine arrendado por el Ayuntamiento, donde el alcalde le transmitió la necesidad de que Villarrobledo disponga de un teatro-auditorio. El Ayuntamiento es uno de los 226 que está integrado en la Red de Teatros de Castilla-La Mancha.

La Roda

## SEPES compromete una inversión de 10 millones en el Parque Empresarial

El proyecto del Parque Empresarial "El Salvador II" de La Roda, recibirá un impulso determinante gracias a una inversión de 10 millones de euros que aprobará la Entidad Pública Empresarial del Suelo (SEPES) antes del final de este mes, según acordó el consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, con el director general del SEPES, Félix Arias, en una reunión mantenida en Madrid.

Este Parque Empresarial, que tendrá una superficie neta de 270.000 metros cuadrados, permitirá la instalación de 60 empresas, con una generación de empleo estimado en torno a 450 puestos de trabajo.

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, que ha mostrado su satisfacción por esta in-

versión, subrayó que "las negociaciones impulsadas por el Gobierno de Castilla-La Mancha están permitiendo un notable aumento del suelo para uso empresarial, que producirán un crecimiento de la actividad económica y de la oferta laboral".

Sánchez Pingarrón destacó que "en el último mes hemos asistido a un intenso impulso a la creación de Parques Empresariales, que se ha materializado en iniciativas que supondrán una inversión de 40,8 millones, y la creación de 289 empresas y cerca de 2.000 puestos de trabajo".

En este sentido, el titular de Ordenación del Territorio y Vivienda quiso agradecer a SEPES su receptividad hacia los proyectos a desarrollar en Castilla-La Mancha, que se están materializando en un

importante volumen de inversiones destinadas a esta Comunidad Autónoma.

Sánchez Pingarrón recordó que el 7 de septiembre, el Consejo de Ministros autorizó la ejecución de obras de urbanización de los Parques Empresariales de Campo de Criptana y Pedro Muñoz, en la provincia de Ciudad Real, que permitirán la instalación de 229 empresas y podrán generar 1.500 puestos de trabajo, con una inversión prevista de 30,8 millones de euros. Esta decisión respondía a las demandas realizadas por el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, a la ministra de Vivienda, Carme Chacón, y a las gestiones desarrolladas por el consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, con responsables de este departamento.

La Roda

## El Centro de Salud continúa con sus obras de reforma

El Centro de Salud de la Roda continúa con sus obras de reforma y ampliación de forma que se ha cerrado el acceso de la calle Mártires, quedando sólo disponible la entrada al mismo por el actual Servicio de Urgencias.

Así lo manifestó el director-gerente de Atención Primaria de Albacete, Rafael Muñoz, quien junto con el director de Gestión, Juan José Núñez, y el coordinador de Enfermería en funciones del Centro de Salud rodense, Juan Lorenzo Lorenzo, visitaron las dependencias del mismo.

"Modificamos los lugares de atención sanitaria y en el área de admisión se informará puntualmente a los usuarios que así lo necesiten", apuntó Muñoz.

El presupuesto del Centro de Salud es de casi 2.600.000 euros, incluyendo la redacción del proyecto y dirección de obras, la ejecución de las mismas, el equipamiento y, por último, el control de calidad.

A la finalización de las mismas, el Centro de Salud triplicará su superficie con más consultas y la instalación de sistemas de radiología digital. Además dispondrá de una sala de fisioterapia y rehabilitación propia.

Así, dispondrá de una superficie cercana a los 2.500 metros cuadrados, una cantidad que casi triplica la superficie del actual centro que no alcanza los 1.000 metros cuadrados. El edificio se distribuirá en tres plantas y sótano.

Nerpio

## La Junta invertirá 2,5 millones para mejoras en la comarca



El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, explicó en Nerpio, que su departamento invertirá más de 2,5 millones de euros en esta zona con el objetivo principal de mejorar los caminos rurales de la zona, pues de esta forma "contribuimos a vertebrar el territorio, tanto para favorecer la comunicación interna de los núcleos rurales, aumentando la calidad de vida de sus habitantes, como para fomentar el turismo rural como forma de atraer nuevos recursos y dar a conocer un magnífico patrimonio natural y cultural".

Este importante proyecto de la Consejería que ha sido desarrollado gracias a un convenio, y que tiene un plazo de ejecución de 2007-2008, contempla además obras en materia hidrológico forestal. Por ello se han construido diques para frenar la erosión de los suelos, la mejora de masas forestales y la mejora de más de 32 kilómetros de ca-

minos para el acceso a los montes, entre otras actuaciones. Asimismo, Martínez Guijarro explicó que, también respondiendo a las demandas de los alcaldes de la zona, se ha firmado un acuerdo con la Diputación Provincial para acometer caminos rurales que den acceso tanto a los montes como a las pedanías. Entre las obras de mejora llevadas a cabo destacan los caminos de las pedanías La Dehesa y de Beg-Vizcable, cuya ejecución se realizará a lo largo del año 2007, con un presupuesto de 335.000 euros, en 15 kilómetros de actuación.

De esta forma lo manifestó el titular de la Consejería durante una reunión mantenida en el Ayuntamiento de Nerpio con su alcaldesa, Pilar Peña, y la corporación municipal, y donde se dieron cita distintos colectivos de la localidad, con objeto de plantear al responsable regional sus diferentes demandas en esta materia.